

Diligencia. — Acredito que no ha podido celebrarse sesión de primera convocatoria, por falta de número.

Granollers 5 agosto 1959

El Secretario

M. Monné

Día 6 de Agosto de 1959

Señores

En la Casa Consistorial de Granollers, siendo Alcalde-Presidente las veinte horas diez minutos del dia seis de Agosto D. Carlos Font Ilopardo de mil novecientos cincuenta y nueve, se reunió la Tenientes de Alcalde Comisión municipal permanente para celebrar sesión D. Carlos Hors ordinaria de segunda convocatoria bajo la presidencia del Sr. Alcalde D. Carlos Font Ilopard y asistieron D. Francisco Estabanel, D. José A. Cabrera, D. Miguel Ustrell, D. Francisco Estabanel y D. José A. Ca
Secretario brera, y del Secretario de la Corporación D. Miguel D. Miguel Roure Roure y Llorens, estando presente el Interventor actual D. José Garriga.

Acta. — Abierta la sesión y leida la minuta del acta de la sesión anterior, se acordó aprobarla.

Servicios delegados de Urbanización y Obras. — Visto expediente a instancia de D^e Vicenta Vidal Castellsague, solicitando licencia para construir una casa en solar de su propiedad sita en Avenida 28 enero, de acuerdo con lo informado por el Arquitecto municipal y propuesto por el Teniente de Alcalde delegado de urbanización y Obras, se acordó concederla.

Construcción aceras calle General Sanjurjo. —

Vista instancia de D. Honorio Villar, D. Germán Sola y D. José Font, solicitando autorización para construir las aceras correspondientes a las casas números 16-18 y 20 de la calle General Sanjurjo,



de conformidad a lo informado por el sr. Arquitecto municipal se acordó conceder el permiso solicitado de biendo construirse las aceras conforme a la rasante que suministrarán los técnicos de este Ayuntamiento.

Certificación de obra. - Se acordó aprobar la segunda certificación de las obras de construcción de un Gimnasio en la Zona deportiva, cuyo importe es de 618.927'99 pesetas

Manifestaciones del Sr. Alcalde. - Carta P. Centellas.

El Sr. Alcalde da cuenta de una carta recibida del Rdo. Padre Julián Centellas, en la que agradece la concesión de la Medalla de la Ciudad y el homenaje que se le tributó con motivo de su imposición:

Viviendas. - Dice luego haber recibido una carta del procurador en Cortes sr. Clapés adjuntando otra del Ilmo. Sr. Director general de la Vivienda en la que manifiesta haber sido aprobado el expediente de construcción de 350 viviendas por la Obra sindical del Hogar en esta ciudad.

Dice, no obstante, el Sr. Alcalde que parece ser que no ha sido aprobado el proyecto tal como se presentó, sino que se reduce la altura de un grupo que significa la reducción de 48 viviendas; y que está realizando gestiones para evitar esta reducción.

RENFE. - Da cuenta de otra carta del director general de ferrocarriles, en la que manifiesta aprovechará las oportunidades que se presenten para continuar interesando de la Dirección general de la RENFE proceda a la construcción de la estación del ferrocarril o del apeadero que se tiene solicitado, esperando que dentro un tiempo breve podrá disponerse de una mejor situación económica que permita la realización de estas obras.

Ruegos y preguntas. — El Sr. Hors dice que hablán do de los permisos para instalaciones industriales con el Sr. Arellano, éste le sugirió que para aquellas instalaciones de escasa importancia que no necesiten la presentación de planos, sería conveniente exigir la presentación de un croquis de situación a fin de que, al conceder el permiso se tuviera constancia exacta del emplazamiento de dichas instalaciones. El Sr. Alcalde interesa del sr. Hors la presentación de la correspondiente propuesta.

Sin otros asuntos a tratar, se levantó la sesión siendo las veinte horas treinta minutos. De ella extiendo esta acta. Certifíco.

D.S. /
F. Jatón / Miquel Domínguez
Carles Hors /
Inventari
F. Vicentini
Miquel Rovira

Diligencia. — Acredito que no ha podido celebrarse sesión de primera convocatoria por falta de número.

Granollers 11 de Agosto de 1959

El Secretario

M. Monforte